PFI 方式を中途

谷る

市か

長に

安くつきま

は、

医療センター

ズバリ答えます

冨士谷市長は、新庁舎の建設 計画をどんどん前倒ししていま すが、それでも庁舎の本体の建 設は、1月31日に業者が決ま ったところで、杭一本うたれて ません。建物を建てる**工事の** 進捗率は0%です。

いがし

それよりもずっと少

金額です。

て

20

億円支払い

まし で解

なた約の

A

Q 舎の建設業者が決まったの 、もう庁舎建築を止められ んじゃないですか?

A

中途でも契わとる。工事のはありませんから、工事のと言って、すぐ建つわけと言ったか を止 一められ 、ます。 b 建ので

A

Q 金を業者から要求され I 事を中途解約したら違! ま 約

A

要求され

ると

1

、ます。

限

です。・

もわ築4れ費

円

ŋ

4億から5億円程度で、れます。違約金を払って費全体の5%程度だと思す。相場からいえば、建す。相場からいえば、建す。相場からいえば、建 Q

きます。建て替えは必要だと 立て替えることになったと聞 基準に満たないということで 今の市役所の庁舎は、耐 ますが?

Q

ピックが終わってから、建現庁舎で表低限の耐震補強現庁舎で最低限の耐震補強を主支所と合わせて5億円安土支所と合わせて5億円安土支所と合わせて5億円すさる見積もりがでする。日で金銭が止められたら、前がに放置してきました。新 築資材 って 月舎建設が止された 単二谷市長は10 に放置してないとわれ 11 そうです。 万程度の床^一病院跡地¹ ま か 10 地に今の計画値下がりを待ってから、建 年間何か 耐 なら、 ŧ せ

、そのことはどうなります 能の充実をいっています 長は、ワンストップ

A

とます。私たちの見積もり きます。私たちの見積もり では、今の計画の半分の床 では、今の計画の半分の床 では、今の計画の半分の床 では、今の計画の半分の床 では、今の計画の半分の床 では、今の計画の半分の床 では、今の計画の半分の床 では、今の計画の半分の床 では、今の計画の半分の床 ン化行 跡 地 \vdash 7 ツ

役所に出向いての手続きが続き的なことは済ませられるようになっていくことがったら、余計に大きな庁舎ったら、余計に大きな庁舎は必要なくなりませられば必要なくなりませられるようになっていくことがり、最寄りのコミセンや、 コンビニ、自宮り、最寄りのこえればIT機関 役所に出向いての手続きは必要なくなりますし、 えればIT また、 来的なことを考 \mathcal{O} 発達 によ

ですが? 防災対策は進めてほし

Q

市民に3日間の食料 市の防災計画には、 を10 % せの

> ても、 10 は避 りません。市の防災計 できるような部 7 でて るように で仮設住宅ができるまていません。市長は、設を確保することは書 難所 いますが、 できるようにすると言っ 運動公園です。 ような部屋は見当た新庁舎に数ヶ月宿泊 7 います 設計図 できるまで避 「すること 良は、 いる 書か 面 一画で、 を見 難

きるように…」という市長 きるように…」という市長 を るように…」という市長 の 成 の が 災 計画の 想定では、 災 の 防 災 計画の 想定では、 災 の 防 災 計画の 想定では、 災 の は 、 災 計画 と の 整合 ことを 的に きが きがある中で、スローガンす。想定者数に、大きな開 % Ø をいうのでなく、「10%3日間」と ていくべ 市民が3日間 画を話 きでは という 避 難 で



一大の分けに思いる。

元気園問題

元気園偽装公募の疑い

Twitter

安土、悠々元気園を障がい者 る土、悠々元気園を障がい者 をつくる会が報道発表し、カン をつくる会が報道発表し、カン られ、重大な疑惑が浮かび上が られ、重大な疑惑が浮かび上が ってきています。

突然、悠々元気間の入札期間で、 が告げられ、11 が告げられ、21 がされました。 がされました。 がされました。 がされました。 はの応募で、選 けの応募で、選 さ話で、理事会で を選ぎする 年7月、地元 いる時間も無 悠々元気園 声が上がり、井上佐 募で、選定されまし 連営する法人から、「急对して、地元の障がい者易で、選定されました。 理事会で入札の協議を 期間で、 れ、21日間という短期 園という法人1社だ の拠点施設 結果は、 \mathcal{O} 運営法人募集 \mathcal{O} い。」と強い 閉鎖と障が 9月議会 の変更 尚 由利 山県

今回の岡山、先ほどの三穂の園(井上佐由利君) もう一つ、

とはありませんですよね。っておられたとか、そういうこすね。情報を例えば前もって知ったということでよろしいで法人さんと同じように知らは募集に関しては情報も市内の存したっけ、岡山の法人さんは

議長回答を求めます。

○ 福祉子ども部長 公募の条件に ◎ 福祉子ども部長 公募の条件に

2016年8~9月に、県の障2016年8~9月に、県の障別による施設「住倉安土元気園による施設「住倉安土元気園による施設「住倉安土元気」の創設を明記していました。これは、明らかに議会答弁した。これは、明らかに議会答弁した。これは、明らかに議会答弁のをはいるがいます。

新庁舎問題

新庁舎の建築業者を決定かも1 社だけの入札で、/落札率99.71%、し

「率なのに、市総務部長は、「厳れもが談合を疑うような落落札率 99・71 %という

予定価格

落札率 業者の受注額

市が設定した入札予定価格

※率が高いほど市の予定価格に近い

トームページ

住みよい近江ハ幡市をつくる会

代表 檜山 秋彦 事務所 近江八幡市小船木町778-7

5/**4**0748 (31) 0977

URL http://aozorast.com/index.html

格な積算によって市も業者も 入札額が一致した」という姿勢 です。平成28年度と平成29年度 です。平成28年度と平成29年度 です。また、昨年新庁舎を建て た甲賀市の場合を見ても、「設 計段階から約 6 億円下回っ た。(市議会だよりNo43)」とな っているのに、この落札率で平 ません。これだけ「100億円 下舎はいらない」という多くの 時舎はいらない」という多くの でったのに、市民無視といわれ